communauté de montrésor

Négociations mouvementées!

l a été beaucoup questions I a ete peaucoup que de négociations immobilières lors du dernier conseil communautaire de la communauté de communes de Montrésor (CCM), mardi. A huis clos d'abord, demandé par Henry Frémont, président, qui obtient une majorité, mais ne fait pas l'unanimité, sur ce choix obligeant le public, la presse et le conseiller général Jean Lévêque à quitter la salle. La vente de l'ancien siège de la CCM, rue Branicki, fera l'objet d'un débat, mouvementé, sans auditeurs! Au final, le prix de vente proposé par Henry Frémont, le 27 juillet 2008, de 350.000 €, validé pour

251.000 € le 21 octobre, s'établit, selon la dernière décision du conseil, à plus de 200.000 €! Au terme du vote du budget primitif 2009, celleci reste inscrite pour un prix de cession de 251.000 euros.

Conclusion sans appel de Jean Lévêque au terme de cinquante minutes de huis clos passé à l'extérieur sur les marches de la CCM: « Heureusement qu'il n'y a pas à vendre une maison tous les jours! »

Supérette et ex-PRC

Autre proposition immobilière inscrite au budget 2009, l'implantation d'une supérette à Genillé sur le site de « La Varenne » et une prévision d'investissement de 150.000 €. Henry Frémont a indiqué que « c'est au point mort avec Casino. Nous leur adressons un courrier, avec un délai de réponse de quinze jours ou d'un mois pour se positionner. Sinon, on recherche une autre enseigne »

Inscrits également l'acquisition et le réaménagement de la boucherie de Genillé pour 150.000 €. Sur ces différentes opérations budgétées, Henry Frémont s'explique: « On n'a aucun chiffre; c'est pour cela que l'on a mis à chaque fois 150.000 €. »

Dernier sujet immobilier de la

réunion, la cession du bâtiment industriel d'Orbigny (ex-PRC) à l'entreprise Jean Four pour 74.473 € hors terrain. Henry Frémont informe que « c'est un crédit-bail. Compte tenu que nous remboursons dans les dernières années plus de capital à un taux d'intérêt avantageux, nous ne savons pas encore si nous rembourserons les crédits restant à courir, c'est à voir avec notre budget ».

De par leur nature et la diversité des opinions exprimée par les délégués, l'ensemble de ces dossiers devrait faire l'objet de nouveaux débats, lors des prochaines réunions, à huis clos ou pas!

en bref

ERRATUM Le rallye c'est samedi!

L'AS du lycée Delataille organise une manifestation ouverte à tous, samedi 28 mars, en forêt de Loches, et non pas dimanche comme indiqué par erreur dans notre édition de jeudi. Il s'agit d'un rallye pédestre pouvant également être réalisé en courant. Les participants devront passer par des points de contrôle et répondre à des questions sur la faune et la flore, les personnages célèbres du Lochois, etc.

Trois circuits seront proposés: 1,5 km pour les enfants, 4 km et une course d'orientation de 6 km.

Au carrefour de l'Inspecteur. Accueil à partir de 13 h 30, 1^{er} départ à 14 h. Inscriptions au 06.37.57.68.66 : 3 € pour les adultes, 1,50 € pour les enfants.

sur l'agenda

> Parcours du cœur. Le Club cœur et santé de Loches et la mairie de Beaulieu organisent leur parcours du cœur, dimanche 29 mars. Rendez-vous à 8 h 45 place de la Mairie. Départ à 9 h pour environ 12 km. Prise de tension au départ et à l'arrivée. Ravitaillement à mi-parcours. 1 € au bénéfice de l'association de cardiologie. Tél. 02.47.59.38.08.

> **Théâtre.** Samedi 28 mars, à 20 h 30 à la salle de la Tuilerie de Chambourg, la compagnie Quintefol propose sa dernière pièce mise en scène par Jean-Marie Sirgue, « Quand l'amour s'emmêle », d'Anne-Marie Étienne. 6,50 et

genillé

5 euros.

> ACCORDÉON. Concert de printemps de l'Accordéon-Club du Centre à la salle des fêtes, dimanche 5 avril, de 15 h à 18 h. Gratuit. Tél. 02.47.59.50.21.

le liège

> ENCOMBRANTS. La collecte des encombrants aura lieu jeudi 26 mars. Elle sera effectuée en porte-à-porte. Les objets seront sortis la veille au soir aux mêmes lieux de ramassage que les ordures ménagères.

perrusson

> CONSEIL MUNICIPAL. Réunion vendredi 27 mars, à 18 h, à la mairie.

Correspondants NR

Canton de Loches Bernard Dely, tél. 02.47.59.32.68. Courriel :

bdely0812@orange.fr

Canton de Montrésor Michel Poulet, tél. 06.17.84.30.24. Courriel :

michel.poulet37@orange.fr

orbigny

La rue des AFN inaugurée

L'hommage aux combattants d'AFN et la cérémonie du cessez-le-feu en Algérie du 19 mars revêtaient une forme exceptionnelle, samedi, en présence de Marisol Touraine, députée, Jean Lévêque, conseiller général, Jacky Charbonnier, maire, qu'accompagnait une importante délégation d'associations d'anciens combattants du canton.

Cette manifestation marquait également, selon le premier élu, « l'hommage rendu aux jeunes gens de notre village partis servir la France sur cette terre d'Afrique et, en particulier, à Roger Bontemps dont le nom est à jamais gravé sur le monument aux morts de la commune; c'est aussi un hommage rendu à tous les morts d'AFN ».

Un public nombreux

Marisol Touraine et Jacky Charbonnier, accompagnés de Gérard Périn, président de l'amicale locale des anciens d'AFN, découvrirent officiellement la plaque de la rue des AFN, donnant son nom à cette

La Lyre Républicaine, les sapeurs-pompiers volontaires et un nombreux public participèrent au défilé et au dépôt de gerbe qui avaient précédé cette inauguration.



Marisol Touraine, Jacky Charbonnier et Gérard Périn dévoilent la plaque de rue.

montrésor

Autrement en assemblée générale

L'association Autrement tenait son assemblée générale lundi 23 mars, à la salle des associations, en présence de ses adhérents et de plusieurs élus du canton.

Se présentant, selon son président, André Leduc, comme « un forum permanent destiné à suivre l'aménagement et le développement du canton », cette association a, depuis sa création en 2006, organisé plusieurs débats sur des sujets d'actualité comme la santé publique et le maintien des services publics en zone rurale.

Souhaitant « envisager autrement l'avenir des dix communes du canton par une valorisation culturelle animant nos villages », le président demande aux adhérents une modification statutaire de l'objet de l'association pour la prise en compte de cet objectif culturel. A l'issue de la présentation du bilan financier par Nicolas Verget, du rapport d'activités par Jean-Pierre Faes et du renouvellement du bureau, les adhérents définirent le thème des prochaines réunions.

Trois devraient être organisées dans l'année: la première sur le rapport Balladur et sa perspective dans dix ans, la deuxième sur la culture, la troisième sur le développement éolien. Une quatrième, sur la restauration scolaire, a été proposée au bureau.

Association Autrement : André Leduc, « La Trillonnière », à Genillé. Tél. 02.47.59.98.06. Courriel : andre-leduc@orange.fr



De gauche à droite : Nicolas Verget, trésorier ; André Leduc, président ; Jean-Pierre, Faes secrétaire.